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9 Piéces

220 m2

Réf. W-02W4V3
1250 800 €

Bois le Rol
Maison a vendre (77590)
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Cette jolie demeure de caractere offre une vaste surface habitable de
220 m2 et est complétée par une dépendance pratique. Elle est située
sur un magnifique terrain de 4500 m?, offrant un cadre exceptionnel et
beaucoup d'espace extérieur.La maison se distingue par ses sept
chambres, chacune équipée de sa propre salle de bains individuelle,
garantissant confort et intimité pour chague occupant. Vous trouverez
également un salon accueillant et une salle de séjour spacieuse, idéales
pour les moments de détente en famille ou les réceptions entre amis.

La cuisine est fonctionnelle et bien ...

Property DescriptionThis charming residence offers a spacious living area of 220
m?2 and includes a practical outbuilding. It is situated on a magnificent 4500 m?2
plot, providing an exceptional setting with ample outdoor space.The house stands
out with its seven bedrooms, each equipped with its own en-suite bathroom,
ensuring comfort and privacy for every occupant. There is also a welcoming living
room and a spacious lounge, perfect for family relaxation or entertaining guests.
The kitchen is functional and well-equipped, ideal for culinary enthusiasts. A

practical laundry room completes the ...

ENGEL&VOLKERS
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